

## JUNAEB inicia en San Clemente la entrega regional de la Beca TIC 2025 para cerca de 10 mil estudiantes

- Este año se entregarán más de 124 mil computadores a nivel nacional, beneficiando a cerca de 10 mil estudiantes en la Región del Maule. Cada equipo incluye 65 recursos educativos, internet gratuito por 10 meses, licencias Microsoft y banda ancha móvil.



En el Polideportivo de San Clemente se llevó a cabo la ceremonia de inicio de la entrega de la Beca de Acceso a Tecnología, Información y Comunicaciones (Beca TIC) 2025, iniciativa del Ministerio de Educación y JUNAEB, que contó en este hito de lanzamiento regional con apoyo de la Ilustre Municipalidad de San Clemente.

El director regional de Junaeb, Patricio Uribe, señaló “es la primera entrega que realizamos en la Re-

gión del Maule y quisimos venir precisamente a San Clemente, una comuna tremendamente agradecida con más de 500 estudiantes que van a recibir estos computadores, y son cerca de 10 mil los que van a obtener este equipo en las treinta comunas de nuestra región. Es un tremendo avance para tener las posibilidades y las herramientas necesarias para poder estudiar bien, ese es nuestro objetivo como JUNAEB, como parte del

Ministerio de Educación, entregar todas las herramientas para que todos nuestros niños y niñas tengan las mismas posibilidades de desarrollarse”.

Juan Rojas alcalde de San Clemente también se refirió al inicio de entrega de Becas TIC” Me emociona ver cómo ha mejorado para nuestros estudiantes la infraestructura, la alimentación y la entrega de estos computadores. Esto demuestra que el Estado de Chile, el Gobierno del

Presidente Boric, y el Parlamento aprueban los recursos para emparejar la cancha, porque no es justo que algunos alumnos tengan muchas herramientas y otros no las tengan”.

La actividad fue encabezada por el alcalde Juan Rojas Vergara, el seremi de Educación (s) Cristián Bonfort Caro, el director regional de JUNAEB, Patricio Uribe Ibáñez, el director provincial de Educación Juan Muñoz, junto a autoridades locales, concejales, directivos escolares, familias y comunidades educativas. En la comuna de San Clemente, 28 establecimientos educacionales recibieron simbólicamente este importante recurso tecnológico, entre ellos la Escuela San Clemente, Arturo Prat Chacón, Aurora, Ramadillas, Punta de Diamante, Peumo Negro, Corralones, Enrique Correa Guzmán, Leopoldo Guarda Geyn-

tes, Bella Unión, Queri, Chequén de La Peña, Bra-madero, Elena Burgos Moreira, Bajo Perquín, Los Robles de Vilches Centro, Paso Nevado, Los Montes, El Colorado, Los Almendros, La Placeta, Flor del Llano, Santa Elena, Paso Internacional Pehuenche, Colegio Deidamia Paredes Bello, Colegio Paula Montal, Colegio Clementinos y Colegio Altas Cumbres de San Clemente.

La jornada contempló una entrega simbólica de computadores a estudiantes representantes de sus escuelas, un testimonio de una apoderada beneficiaria que valoró el impacto de esta iniciativa en la educación de su hijo y el saludo de las autoridades. Con esta ceremonia, se dio inicio formal a la distribución regional de esta herramienta clave para el acceso a la información y el desarrollo educativo de niñas y niños en la Región del Maule.